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В конце февраля 
2021 года в нацио-
нальном парке «Лоси-

ный остров» произошли два 
случая нападения бродячих 
собак на молодых оленей. В 
результате этого поголовье 
пятнистых оленей, по офици-
альной версии, уменьшилось 
на три особи. Зоозащитники 
сообщают о 15 погибших, 
известный эколог Антон 
Хлынов со слов анонимных 
сотрудников нацпарка пола-
гает, что погибло до десятка 
японских пятнистых оленей. 

«Народная приемная 
КПРФ» оперативно отре-
агировала на произошед-
шие инциденты запросом 
из Госдумы С.П.Обухова и 
В.Ф.Рашкина в Минприроды 
России. Главные вопросы ми-
нистру были, по сути, похожи 
на извечные русские «кто 
виноват?» и «что делать?». 
И самый главный вопрос 
от просто неравнодушных 
граждан: «Если бродячие стаи 
собак беспрепятственно могут 
загрызть на охраняемой тер-
ритории нацпарка оленей, то 
что им помешает наброситься 
на людей?»

Ответ в «Народную при-
емную» пришел за подписью 
и.о. министра К.А.Цыганова. 
И, в целом был по-чиновни-
чьи гладок и причесан. Ни-
каких 10 или 15 туш убитых 
оленей нет. Браконьерства 
в нацпарке нет. Вопиющие 
факты собачьего беспредела 
подтвердились, несчастных 
оленей уже не вернуть, со-
бак будут ловить вместе с 

местными властями, а вино-
вные будут наказаны. Надо 
признать, что в общем-то в 
данном письме содержались 
и вполне рациональные ал-
горитмы для возможного 
решения «собачьей» пробле-
мы – предлагаемые меры 
по отлову и стерилизации с 
последующей изоляцией бро-
дячих псов должны принести 
результат. Но только в идеале!

А в реальной жизни всё 
может упереться в равноду-
шие, например, чиновников, 
которым без пристального 
внимания и контроля зани-
маться устранением бродя-
чих свор будет недосуг. И 
то, что за гибель оленей трое 
ответственных сотрудников 
национального парка «Ло-
синый остров» отделались 
лишь дисциплинарным взы-

Нападение собак на копытных в Лосином Острове зафиксировали камеры. 
Фото с сайта «КП» (https://www.msk.kp.ru/daily/27248/4378184/)
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сканием, – явно слабовато, и 
для «стимулирования» рабо-
ты можно было и построже 
спросить с виноватых!

Ответ и.о министра природных ресурсов и экологии РФ в «Народную приемную» ВАО

А может, эти наказанные 
сотрудники нацпарка не 
совсем виноваты? Такое 
предположение возникает 
на фоне публикаций о кон-
фликтах в нацпарке. Нака-
занные за оленей сотруд-
ники просто плохо держали 
язык за зубами и выплеснули 
в СМИ ненужную инфор-
мацию?

В любом случае «Народная 
приемная КПРФ» продолжит 
держать этот вопрос на кон-
троле: мы не кровожадные 
и наказать чиновников для 
нас – не главное! Главное – 
чтобы в национальном пар-
ке «Лосиный остров» стало 
безопасно для людей и для 
животных, чтобы бродячие 
псы перестали охотиться на 
охраняемой территории и 
чтобы чиновники, инспекто-
ры и охотоведы ответственно 
относились к своим обязан-
ностям.  

«Восточный» от Мо-
сквы отделяют всего 
1,5 км., однако на их 

преодоление у жителей порой 
уходит несколько часов. 

Поселок Восточный берет 
своё начало со строительства 
в 1937 году водопроводной 
станции, обеспечивающей 
водой столицу. Тогда же для 
жилья работников этой стан-
ции и их семей был построен 
рабочий поселок, вошедший 
в 1961 году в состав Москвы.

Все эти годы единствен-
ной дорогой, связывающей 
бывший рабочий поселок со 
станцией метро и другими 
районами, было Щелков-
ское шоссе. Но активная 
жилая застройка находящей-
ся по соседству подмосков-
ной Балашихи значительно 
усложнила транспортную 
доступность.Так, по дан-
ным градостроительного 
комплекса Москвы, жители 
микрорайона Авиаторов 
города Балашихи из-за за-
торов на Щелковском шоссе 
ежедневно простаивают на 
остановках более 40 минут 

в ожидании автобусов в Мо-
скву, а очереди на посадку 
составляют от 80 до 100 чело-
век. Не лучше ситуация и у 
жителей района Восточный, 
которые также толпятся на 
остановках в ожидании за-
ветного автобуса до «боль-
шой земли».

Выходом из сложившейся 
ситуации могло бы стать уве-
личение пропускной способ-
ности Щелковского шоссе 
в совокупности с увеличе-
нием количества маршрутов 
и единиц общественного 
транспорта, курсирующего 
между действующими стан-
циями метро и Восточным, а 
также строительство станции 
метро. Кстати, московские 
власти еще в 2017 году заяв-

ляли о планах строительства 
метро до Балашихи. По сло-
вам тогдашнего вице-мэра 
Хуснуллина, новая ветка 
могла бы быть протянута до 
Рязанского проспекта.

Строительство метро под-
тверждал и руководитель 
управления внеуличного 
транспорта Москомархитек-
туры М.Васильев, правда, 
он сдвинул сроки строи-
тельства, заявив, что про-
работка новой линии метро 
в Балашиху или Восточный 
начнется после 2025 года, а 
новая линия пройдет через 
районы Перово или Голья-
ново.

Однако с тех пор о проекте 
строительства и сроках нача-
ла работ по его реализации 
ничего не слышно – власть 
молчит, а жители Восточно-
го продолжают задыхаться 
в пробках и в очередях.
Координатором «Народ-
ной приемной» КПРФ ВАО  
С.П.Обуховым и депута-
том-коммунистом Госдумы 
В.Ф.Рашкиным были сдела-
ны депутатские запросы мэру 

Москвы С.С. Собянину, в 
которых они потребовали 
решить обозначенные вопро-
сы. Мэрия столицы вопрос 
реконструкции Щелковского 
шоссе на участке от МКАДа 
в сторону области переадре-
совала в Росавтодор – в его 
ведении находится этот уча-
сток трассы. Сроки принятия 
решения пока неясны, но 
ход рассмотрения вопроса 
об увеличении пропускной 
способности Щелковского 
шоссе поставлен под депу-
татский контроль.

Но есть уже у «Народной 
приемной» и депутатского 
контроля и успехи: по наше-
му требованию с 23 апреля 
2021 года продлена работа 
короткого маршрута №716 
в Восточный, что улучшает 
транспортную доступность 
для жителей, поздно воз-
вращающихся домой с ра-
боты. И «замылить» вопрос 
со строительством метро 
депутаты-коммунисты тоже 
не дадут – мы не позволим 
мэрии «забыть» про это ни 
в 2023-м, ни в «обещанном» 
2025-м году.

Ольга СЕРИКОВА,
активист «Народной приемной»

Реновация 
и художники

«Народная приёмная» КПРФ 
в ВАО выступила против изъ-
ятия мастерских у московских 
художников.

От самоуправства чиновников 
в период реновации страдают не 
только обычные москвичи, но 
и деятели искусства. В конце 
марта в адрес «Народной при-
емной» КПРФ в ВАО поступил 
ряд телефонных звонков от жи-
телей многоквартирных домов 
района Северное Измайлово.

Как рассказали граждане, 
власти города намерены изъять 
в рамках программы реновации 
мастерские художников, рас-
положенные в подвалах этих 
домов. После сноса новые поме-
щения предоставляться не будут 
– никакой «компенсирующей» 
площади не предусмотрено.

По мнению мэрии Москвы, 
это решение правомерно, по-
скольку мастерские были пре-
доставлены художникам на 
безвозмездной основе.

Стоит заметить, что подобная 
ситуация характерна не только 
для Северного Измайлова, но 
и для многих других районов 
Москвы, где мастерские нахо-
дятся в домах, попавших под 
реновацию.По данным издания 
«Смотрим», из-за реновации в 
городе без мастерских остались 
уже более 200 художников, но 
выселения продолжаются.

«Выселяют художников на 
улицу, короче говоря, лишают 
их работы. Художники, в об-
щем-то, всю жизнь работали 
на историю России, на процве-
тание, на величие её — и в ре-
зультате получается, что мы не 
нужны», – прокомментировал 
ситуацию заслуженный худож-
ник России С. Александров.

Сейчас единственной аль-
тернативой отобранным бес-
платным мастерским является 
аренда студий или складских 
помещений, где художники мог-
ли бы творить и хранить свои 
произведения, однако такие 
расходы по карману далеко не 
каждому. Поэтому был подго-
товлен и направлен депутатский 
запрос мэру Москвы, в котором 
поставлен вопрос предоставле-
ния художникам новых мастер-
ских взамен изымаемых.

И вот в конце апреля в адрес 
координатора «Народной при-
емной» С.П.Обухова и депутата 
Госдумы В.Ф.Рашкина посту-
пил ответ,что теперь худож-
никам будут предоставлены 
нежилые помещения городской 
собственности в безвозмездное 
пользование для размещения 
творческих мастерских. 

Казалось бы, совсем неболь-
шая победа в защите интересов 
простых москвичей, но из таких 
«малых побед» над безразличи-
ем и чиновничьим беспределом 
и складывается работа народных 
избранников и «Народной при-
емной» КПРФ.

Павел ОРЕХОВ,
помощник депутата Госдумы

Район Восточный: Автобус продлили
А вот про обещанное метро мэрия молчит

Привычная пробка на Щелковском шоссе

А будет контроль – будет 
и порядок!

Иван МАЛИНОВСКИЙ, 
активист «Народной приемной»
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городе…». Вот только много 
лет уже Сергей Семенович 
в кресле мэра, а «Единая 
Россия» считается правя-
щай партией, но все никак 
они не поймут, как решать 
«медицинские проблемы» в 
столице. Нет у них стратегии 
и алгоритма решения, есть 
только тактические стройки 
и латание дыр.

А между тем многим сей-
час отчетливо понятно, что 
80% «обычных» проблем со 
здоровьем граждане должны 
решать в условиях шаговой 
доступности. Поэтому в со-
ветское время и создавали 
небольшие поликлиники, 
куда идти было пешком 
один-два квартала. А для 
серьезных проблем и госпи-
тализации, понятно, нужны 
крупные амбулаторно-ста-
ционарные комплексы. 
На это, кстати, указывали 
на недавних парламент-
ских слушаниях и депутаты 
КПРФ. Чем дальше, тем 
очевиднее: нынешняя власть 
не понимает ни принципов 
«системы Семашко» (все-
общего бесплатного здра-
воохранения), ни вопросов 
шаговой доступности меди-
цинской помощи. 

Пресловутая оптимизация 
завела наше здравоохранение 
в тупик. Сменим власть – 
вылечим Рос-
сию! Видимо, 
только так!

Сергей ОБУХОВ,
координатор 

«Народной 
приемной»

В «Народную прием-
ную» КПРФ в ВАО об-
ратились жители мно-

гоквартирных домов из района 
«Метрогородок» с жалобами 
на постоянный сладковатых 
запах в их квартирах, вы-
зывающий систематический 
кашель, аллергические реакции 
и разного рода недомогания. 
Причина этого – фенол.

В начале 70-х годов ХХ века 
московский «квартирный во-
прос» требовал новых идей и 
решений. В это же время в 
ФРГ опробовали новую тех-
нологию добавления фенола 
и формальдегида в бетон при 
строительстве панельных 
многоэтажек для большей 
прочности и износостойкости 
материала. Московские экс-
периментаторы последовали 
примеру немцев и построили 
в столице около 260 домов по 
новой технологии. 

Но с несколькими домами 
по Открытому шоссе и улице 
Николая Химушина в районе 
«Метрогородок» произошла 

Наша власть явно 
живет в параллельной 
реальности. И думает, 

что может внушить гражда-
нам, что иллюзорный мир 
чиновничьих отчетов и есть 
та самая светлая действи-
тельность.

Доступная недоступность
Жители Соколиной Горы 

бьют тревогу: чем обернется 
закрытие на ремонт един-
ственной в районе поликли-
ники, расположенной на 
Малой Семеновской, 13? 

Глас жителей услышали 
и поддержали запросами 
депутаты-коммунисты, и 
вот пришли ответы от мэра 
С.Собянина и столичного 
министра здравоохранения 
А.Хрипуна.

Итак, по Хрипуну, оказы-
вается, с медико-санитарной 
помощью жителям Соколиной 
Горы все в порядке. Закры-
ваемая 64-я поликлиника 
на Малой Семеновской, 13 
загружена якобы всего… 
на 86%, ДТП №52 на Зве-
ринецкой, 15 – на 83%; а 
ДТП №7 (филиал №4) по 
2-й Владимирской, 29А – на 
92%. И министерский вывод: 
«В настоящее время дефицит 
мощностей в действующих 
поликлиниках отсутствует». 
Ой ли?

«Фактически поликлиники 
работают на пределе, – ком-
ментирует ответ собянин-
ского министра районный 
активист Ирина Куприянова. 
– Записаться на приём к вра-
чу общей практики возможно 
только на 7–14 день. К специ-
алистам запись тоже на 10–
14 день, после направления от 
врача общей практики. Рент-
ген, анализы можно сдать не 
раньше, чем через неделю… 
Район застраивается апарта-
ментами, т.е. без расчета на 
социальные объекты. А в даль-
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Долой «фенольные дома» в Метрогородке!
беда. Технология при 
строительстве была на-
рушена. В результате 
пары фенола, которым 
была пропитана сте-
кловата между плитами, 
начали попадать в квар-
тиры жильцов. Фенол 
– токсичное вещество, 
вызывающее при вды-
хании ряд недомоганий, 
среди которых как раз 
кашель, аллергические реак-
ции, упадок сил.

Единственным решением 
проблемы может быть только 
снос вредного жилья и пе-
реселение жителей в новые 
безопасные дома.

«Сперва власти города про-
блему признали, – отметил 
координатор «Народной при-
ёмной» КПРФ в ВАО Сергей 
Обухов. – Именно из-за обще-
ственного резонанса и актив-
ной позиции жителей, мэрия 
в 90-е годы снесла пару таких 
домов. Однако теперь эту про-
блему власти города напрочь 
отрицают».

По инициативе жителей 
уже несколько раз проводи-
лась государственная экс-
пертиза, выявлявшая превы-
шение нормы фенола в квар-
тирах в 13 раз, но, несмотря 
на это, власти отказываются 
принимать меры. 

В марте этого года по 
просьбе «Народной прием-
ной» депутат Госдумы от 
КПРФ В.Ф.Рашкин направил 
депутатские запросы в мэрию 
Москвы и Роспотребнадзор 
с требованием организо-
вать замер уровня фенола в 
многоквартирных домах по 
Открытому шоссе и улице 

Николая Химушина 
в Метрогородке, а 
также принять меры 
по скорейшему рас-
селению этих домов.

Ответы властей 
иначе чем циничны-
ми не назовешь: мэр 
Москвы С.С. Собя-
нин сообщил, что из 
четырех оставшихся 
в Метрогородке про-

блемных многоквартирных 
домов в рамках реновации 
планируется расселить только 
два, и то к 2030 году! 

А Роспотребнадзор догово-
рился до того, что заявил о 
пользе жизни в «фенольных» 
домах.

«По результатам проведен-
ного ФБУЗ «Центр гигиены и 
эпидемиологии в городе Мо-
скве» анализа данных о неин-
фекционной заболеваемости, 
ассоциированной с воздействи-
ем фенола, у населения, прожи-
вающего в указанных жилых 
домах и обслуживаемого КДЦ 
№ 2 и ДГП № 28 Восточного 

нейшем нас ждет масштабное 
строительство по реновации. 
И тогда страшно подумать, 
что будет с доступностью 
медпомощи!»

Кстати, чиновникам, гото-
вившим ответ министру, до-
статочно было сделать пару 
кликов в социальных сетях 
Соколиной Горы и посмо-
треть на посты, опроверга-
ющие их радужную картину 
доступности медпомощив 
районе. Без очередей – толь-
ко платные услуги.

Медпомощь на ремонте?
Неверный диагноз мини-

стра о доступности медпо-
мощи на Соколиной Горе 
– это одна сторона медали. 
Другая – что же будет в та-
кой напряженной ситуации, 
когда здание головной по-
ликлиники №64 закроют в 
2022 году «на комплексный 
капитальный ремонт». 

Как пишет министр Хри-
пун, «для удобства жителей 
района и сохранения макси-
мальной доступностив период 
проведения ремонтных работ 
медицинская помощь будет 
временноперенесена сразу в 
четыре здания ГБУЗ «ГП 
№64 ДЗМ». Итак, часть от-
делений переедет в филиал 
№1 на 2-й Пугачевской, д.8, 
стр.1, другая – в филиал 
№3 на Сиреневом бульваре, 
д.8. А одно из терапевтиче-
ских отделений разместит-
ся на территории ГКБ им.  
Ф.И.Иноземцева на Фор-
тунатовской, д.1. В общем, 
совсем не ближний свет от 
Малой Семеновской. 

И еще министр сообщил 
о планируемом в будущем в 
рамках программы ренова-
ции строительстве объекта 
здравоохранения на 320 по-
сещений в смену по адресу: 
ул. Буракова, вл.7. 

Когда? Мэрия умалчивает.
А вот инициатива район-

ных активистов о перепро-
филировании на период ре-
монта здания гостиничного 
комплекса стадиона «Крылья 
Советов» для размещения 
поликлиники – отвергнута 
с порога. Этого «на терри-
тории района Соколиная Гора 
не требуется», – пишут из 
мэрии.

Понятно, что ни депутаты 
КПРФ, ни районные акти-
висты не намерены ждать, 
когда в 2022 году наступит 
поликлиничный апокалипсис 
на Соколиной Горе. Поэтому 
из Госдумы ушло новое де-
путатское требование в адрес 
мэрии: предоставить после 
закрытия основного здания 
поликлиники гарантии со-
блюдения для жителей Соко-
линой Горы всех нормативов 
доступности бесплатной и 
квалифицированной медпо-
мощи.

Нужна ли женская 
консультация в Измайлове?
Как сообщили в «Народ-

ную приемную» мэр С.Собя-
нин и его министр Е.Хрипун, 
вроде бы строительство новой 
поликлиники на 750 посеще-
ний в смену на месте сноса 
жилых домов по Измайлов-
скому проспекту, д. 63, 65, 
67 скоро приобретет зримые 
черты. 

По разработанной проек-
тно-сметной документации 
получено положительное 
заключение «Мосгосэкспер-
тизы» и вот-вот начнутся 
строительно-монтажные ра-
боты. А саму поликлинику 
построят в 2022 году. 

Но вот что расстраивает 
многих жительниц. Женской 
консультации и помощи 
по профилю «акушерство 
и гинекология» в новой 
поликлинике не будет. Мэ-
рия и министр отправляют 
всех женщин, которые ранее 
консультировались на 7-й 
Парковой, 21А и Верхней 
Первомайской, 37 либо в 
горбольницу имени Плетне-
ва на Измайловское шоссе, 
49, либо в отделение на ул. 
Алтайская, 13.

По обращениям женщин 
депутаты КПРФ дошли уже 
до самого федерального 
министра здравоохранения  
М.Мурашко. Его ответ также 
был непреклонен: «Архитек-
турно-планировочным реше-
нием размещение женской 
консультации в составе по-
ликлиники не предусмотрено». 
Ну так, уважаемый министр 
Мурашко, постарайтесь, по-
жалуйста, и предусмотрите в 
поликлинике хотя бы каби-
неты гинеколога, чтобы была 
возможность для женщин не 
мотаться с Измайловского 
проспекта, скажем, на Ал-
тайскую. 

* * *
Мэр Собянин справедли-

во признал: «Амбулаторная 
система самая проблемная в 

административного округа, 
в динамике отмечается сни-
жение общей заболеваемости, 
а также заболеваемости по 
таким классам болезней, как 
болезни нервной системы, бо-
лезни мочеполовой системы, 
болезни глаза и его придаточ-
ного аппарата. Показатели 
заболеваемости по указанным 
классам ниже аналогичных 
среднегородских показателей», 
– сообщается в ответе Роспо-
требнадзора.

Разумеется, такие отпи-
ски не устроили ни депута-
тов-коммунистов, ни жи-
телей «фенольных» домов. 
Именно поэтому «Народная 
приемная» КПРФ в ВАО на-
мерена продолжить борьбу за 
снос токсичных «фенольных» 
многоэтажек в Метрогородке, 
добившись перед этим от вла-
стей конкретных обязательств 
по предоставлению переселя-
емым семьям безопасного и 
комфортного жилья.

Дарья КУТУКОВА,
активист «Народной приемной» 

КПРФ в ВАО

Медицинские реальности 
Соколиной Горы и Измайлова

Доступная недоступность
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Ситуация в 175-й 
поликлинике ВАО 
стала предметом об-
суждения на парла-

ментских слушаниях в Госу-
дарственной Думе. В прокура-
туру, Минздрав и мэрию ушло 
более десятка депутатских 
запросов по непотребствам в 
поликлинике.

После назначения руко-
водителем и главным вра-
чом филиалов поликлиники 
№175 (района Ивановское) 
Андрея Васильевича Федо-
рука были уволены наибо-
лее квалифицированные и 
пользующиеся уважением 
пациентов врачи, медсё-
стры, фельдшеры. Практи-
чески никто из сотрудников 
медицинского учреждения 
не был застрахован от «за-
чистки» – от руководителей 
филиалов поликлиники до 
старших медицинских се-
стёр. Как пишут в соцмедиа, 
команда главврача избавля-
лась от неугодных ей кадров, 
прибегая к откровенному 
психологическому давлению 
на врачей и медсестёр и за-
ставляя их писать заявления 
об уходе «по собственному 
желанию».

С марта 2020 года по 
март 2021 года в 175-й 
поликлинике было уволено 
224 врача разного профиля. 
Общее количество уволен-
ных из поликлиники за год 
– 379 человек! А вы спра-
шиваете теперь про очереди 
на запись к врачам?

Совершенно очевидно, 
что не было абсолютно ни-
каких оснований увольнять 
специалистов, профессио-
нальных медиков, успешно 
боровшихся за жизнь и здо-
ровье пациентов. По сути, 
действия главврача были 
настоящим вредительством!

Между тем проводимая  
А.В. Федоруком «оптими-
зация», более похожая на 
погром, не осталась без по-
следствий для пациентов. В 
течение последних месяцев 
со стороны жителей уча-
стились жалобы на массо-
вые неудобства, вызванные 
упразднением множества 
специализированных ис-
следовательских и лечебных 
отделений (вроде закрытия 
кабинетов флюорографии). 
Погромные эксперименты, 
обернувшиеся сокращением 
не только профильных ра-
ботников здравоохранения, 
но и лечебного оборудования, 
принесли пациентам мно-
жество и других трудностей: 
например, в филиале №3 во 
время проведения флюоро-
графических процедур па-
циентов заставляют присе-
дать, чтобы сделать снимок. 
Можно только представить, 

ухудшении качества меди-
цинской помощи, обуслов-
ленном «оптимизацией», о 
нехватке специализирован-
ных кадров. Все сошлись во 
мнении, что проводимые 
над поликлиникой погром-
ные «эксперименты» ли-
шают людей возможности 
пользоваться бесплатными 
и качественными услугами.

Сегодня ситуация в по-
ликлинике №175 требует 
срочного вмешательства 
руководства Департамента 
здравоохранения города 
Москвы и прокуратуры го-
рода Москвы. Кадровый 
вопрос необходимо решать, 
пока главврач Федорук не 
развалил полностью всю 
районную систему здравоох-
ранения. Здоровье жителей 
важнее амбиций «погром-
щика» Федорука, очевидно, 
считающего государствен-
ную поликлинику своей 
феодальной вотчиной! 

Депутаты Московской 
городской Думы из фракции 
КПРФ и «Народная прием-
ная КПРФ» в Восточном 
административном округе 
будут контролировать ситу-
ацию в поликлинике №175 
до тех пор, пока главврач 
Федорук не будет уволен, 
а пострадавшие от его дей-
ствий медики не вернутся к 
выполнению своих профес-
сиональных обязанностей, 
столь необходимых в наше 
время борьбы с эпидемией!

Мы уверены, что пода-
вляющее большинство ра-
ботников здравоохранения 
города Москвы и работников 
поликлиники №175 – это 
добросовестные врачи, тера-
певты, хирурги, медсёстры, 
настоящие профессиона-
лы. Мы желаем им про-
фессиональных успехов и 
надеемся на их помощь!  
А от «паршивых овец» надо 
поскорее избавиться – от 
этого выиграют и москви-
чи-пациенты, и столичное 
здравоохранение.

Николай ЗУБРИЛИН,
руководитель фракции КПРФ в 

Мосгордуме
Список уволенных 
почти 400 врачей 

и работников 
175 поликлиники 

здесь:

3А ТРИ ГОДА ПЕРЕЙТИ К ВСЕ-
ОБЩЕМУ ЛЕКАРСТВЕННОМУ 
ОБЕСПЕЧЕНИЮ: ВЫПИСАЛИ РЕ-

ЦЕПТ В ПОЛИКЛИНИКЕ – ГОСУДАРСТВО 
ОПЛАТИЛО ЛЕКАРСТВЕННОЕ ЛЕЧЕНИЕ 

Внедрить в Российской Фе-
дерации единую государствен-
ную систему обязательного ле-
карственного обеспечения всех 
граждан.

Независимо от доходов и места 
проживания каждый россиянин 

должен иметь право на бесплатное получение необходимых 
лекарств.

ЗАКОНОПРОЕКТ О ВОССТАНОВЛЕНИИ СОВЕТСКОЙ СИСТЕМЫ 
БЕСПЛАТНОЙ МЕДИЦИНЫ «ПО СЕМАШКО» («О НАЦИОНАЛЬ-
НОМ ПЛАНЕ ЗДРАВООХРАНЕНИЯ»), А НЕ «ПО ГОЛИКОВОЙ», 

ТОЛЬКО ВЫТЯГИВАЮЩЕЙ ДЕНЬГИ ИЗ ПАЦИЕНТОВ И БЮДЖЕТА

Восстановить нацеленную на излечение людей, а не на 
вытягивание из них денег, бюджетную систему бесплатной 
медицины. Основанное на советских принципах здравоох-
ранение Японии, Южной Кореи, Китая показало лучшие 
результаты в условиях коронавируса. Принять государствен-
ный план охраны здоровья с неснижаемыми нормативами 
финансового обеспечения медицинской помощи. 

ЗАПИСЬ К СПЕЦИАЛИСТАМ НЕ ПОЗЖЕ 3 ДНЕЙ – ВЕРНИТЕ 
ВРАЧЕЙ В ПОЛИКЛИНИКИ!
В 2011 года мэром Собяниным была принята Государ-

ственная программа города Москвы «Развитие здравоохране-
ния города Москвы (Столичное здравоохранение» на 2012–
2020 годы». 
Мэрия обе-
щала, что в 
2020 среднее 
время ожи-
дания при-
ема врачом 
специали-
стом в пла-
новом по-
рядке соста-
вит 2,5 дня. 
Сегодня мэ-
рия утверди-
ла стандарт 
– 10 дней.

Заставим 
столичную 
в л а с т ь  и 
м е дицин у 
выполнить 
с об с т в ен -
ные обещания! Верните врачей в поликлиники и гаранти-
руйте обещанный трехдневный срок записи к специалистам! 

«Народная приемная» КПРФ в ВАО МАЙ 2021 НАШИ РАЙОНЫ МОСКВЫ

Рекорд главврача 175-й поликлиники Федорука:  
уволено почти 400 врачей и сотрудников

насколько тяжело это даётся 
лицам пенсионного возраста! 

Разумеется, в деятель-
ности руководства 175-й 
поликлиники можно найти 
множество нарушений нор-
мативно-правовых актов, 
регулирующих порядок без-
опасного оказания меди-
цинских услуг, обеспечения 
безопасных условий труда. 
И это – серьезный повод для 
вмешательства прокуратуры, 
контрольных и правоохра-
нительных органов! Ведь 
своими действиями «погром-
щик» А.В. Федорук напрямую 
увеличил количество очередей 
и людей в этих очередях, а 
это категорически недопусти-
мо в нынешних пандемийных 
условиях. 

А еще в период самой 
острой ситуации с корона-
вирусом главврач А.В.Фе-
дорук сбежал из главного 
здания поликлиники на 
Челябинской улице и «изо-
лировался» в самом отдалён-
ном филиале поликлиники 
на улице Старый Гай.

При таком положении 
дел с прошлого года жители 
неоднократно направляли 
обращения депутатам Мо-
сковской городской Думы, 
ставя вопрос о проблемах в 
поликлинике №175 и неадек-
ватных действиях главврача. 
Одновременно с пациентами 
проводящаяся «оптимиза-
ция» вынудила и сотрудни-
ков поликлиники обратить-
ся к депутатам-коммунистам 
с просьбой разобраться и 
урегулировать ситуацию. И 
8 апреля 2021 года депутаты 
Мосгордумы Н.Г. Зубрилин 
и В.В. Максимов вместе 
с помощниками посетили 
175-ю поликлинику для из-
учения обстановки на месте 
и для встречи с главврачом. 

Однако Андрей Федо-
рук со встречи с депутата-
ми Мосгордумы трусливо 
сбежал – ведь адекватных 
ответов на вопросы у него 
не нашлось! А народные 
избранники побеседовали 
с врачами и медсёстрами, 
с сидящими в очередях па-
циентами больницы. Все 
они рассказывали о про-
должающемся сокращении 
персонала поликлиники, об 

ТРИ НАРОДНЫХ НАКАЗА ДЛЯ КПРФ

Подпишись, на сайте obuhov2021.ru,  
чтобы народные наказы стали законами

Погром под видом оптимизации
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За Здоровье  
и Защиту

Поддержи  
инициативы КПРФ

НАШИ РАЙОНЫ МОСКВЫ МАЙ 2021 Проблемы «Наших районов»

Исследования со-
цсетей жителей ВАО 
показали – 8,7% жи-
телей, высказываю-

щихся по поводу проблем в 
округе, так или иначе упо-
минают «долгое ожидание 
скорой помощи». Проблема 
в рейтинге остроты на чет-
вертом месте – после общих 
жалоб на пандемию, проблем 
мигрантов и общих жалоб на 
власть.

Да, мы всё прекрасно по-
нимаем: пандемия ковида 
внесла серьезные корректи-
вы в работу медиков по всей 
стране, и россияне благодар-
ны врачам за их самоотвер-
женный труд, за спасение 
человеческих жизней. Но 
теперь, когда пик пандемии 
вроде бы пройден, когда 
вроде бы налажен алгоритм 
работы медицинских учреж-
дений в новых условиях, 
когда нет растерянности от 
свалившейся напасти и все 
мы свыклись с санитарными 
ограничениями, жители Мо-
сквы вправе требовать нор-
мализации работы столичных 
медиков. 

Наша страна потеряла 
от избыточной смертности 
более 300 тысяч человек 
за истекший год. И сейчас 
именно уровень и скорость 
оказания медицинской по-
мощи должны стать основ-
ными факторами, которые 
позволят снизить смертность 
от нековидных заболеваний. 
А значит, как раз работа 
«Скорой медицинской помо-
щи» и будет в данном вопро-
се одной из определяющих.

Что нужно знать  
по работе «скорой»
Важна ли прописка?
По всем нормативным 

документам скорая помощь 
оказывается бесплатно на 
территории всей страны, 
поэтому место проживания 
человека «скорую» абсолют-
но не волнует. Равно как и 
наличие страхового полиса.

Какие профили у «скорой»?
В Москве 60 подстанций 

и круглосуточно работа-

ют 60 операторов. Плюс 
искусственный интеллект, 
который по итогам алго-
ритмизированного опроса 
диспетчера, анализирует 
ответы и определяет повод 
для вызова: поедет бригада 
или скорой, или неотложной 
медицинской помощи. Кро-
ме общепрофильных бригад 
есть, например, реанимаци-
онные (их теперь 40 на Мо-
скву). Специализированные 
бригады педиатрические, 
психиатрические, нейрохи-
рургические, урологические, 
неонатальные… У бригад 
неотложной помощи две 
специализации – для взрос-
лых и детей.

В чем разница между неот-
ложной и скорой помощью?

Все вызовы, которые по-
ступают в «скорою», делят-
ся на две категории: это 
экстренная форма вызова 
и неотложная форма вызо-
ва. Главный критерий, по 
которому вызов относится 
к экстренной форме, – это 
наличие угрозы для жизни. 
Нарушение дыхания, на-
рушение кровообращения, 
болевые синдромы, тяжелые 
травмы, беременность и роды 
– это все экстренная форма 
вызова. В Москве выделен 
отдельный диспетчерский 
пост, который мониторит все 
вызовы в экстренной форме.

В данной ситуации – за-
дача прибыть на вызов до 20 
минут от момента обраще-
ния человека, так написано 
в нормативных документах. 
Если до пациента ехать пять 
минут, то бригада должна 
ехать пять минут, а не 20 
минут.

А неотложная помощь – 
это где нет угрозы жизни, 
например, повышение дав-
ления, повышение темпера-
туры, хронические болевые 
синдромы, обострения хро-
нических заболеваний, там, 
где ситуация достаточно 
спокойная, но человеку все 
равно нужна медицинская 
помощь, иначе потом это 
может привести к осложне-
ниям.

«Скорая» – это важно! 
Но по «скорой» есть вопросы
В многочисленной корреспонденции и обращениях граждан 
в «Народную приемную» КПРФ в последнее время увеличилось 
упоминание сложностей со «скорой помощью».

ТОП-5 проблем жителей ВАО
(анализ постов в соцсетях)

Источник: tazeros.com

Законопроект о восстанов-
лении советской системы 

бесплатной медицины «по 
Семашко» («О национальном 
плане здравоохранения»), а 
не «по Голиковой», только 
вытягивающей деньги из 
пациентов и бюджета.

Запись к специалистам не 
позже 3 дней – верните 

врачей в поликлиники!

3а три года перейти к все-
общему лекарственному 

обеспечению: выписали ре-
цепт в поликлинике – го-
сударство оплатило лекар-
ственное лечение.

КПРФ – 
против такой 
«оптимизации»

Подписаться можно 
на сайте:

obuhov2021.ru

В последние годы Россия 
тратит на охрану здоровья 
3–4% ВВП. Для сравнения, 
в странах Европы эти траты в 
настоящее время выше в 2-3 
раза и составляют, например, 
во Франции – более 11%. 
В США же они достигают 
почти 17%. В альтернативном 
бюджете КПРФ на здравоох-
ранение заложено не менее 
7% ВВП.

При «оптимизации» растут 
объемы оказания населению 
платных медицинских услуг 
– почти в 4 раза с 2002 года. 
Россияне в год теперь отдают 
1 трлн руб. из своих кошель-
ков за лечение.

Если у вас начальные про-
явления какой-то респира-
торно-вирусной инфекции, 
если невысокая температу-
ра, если невысокие цифры 
артериального давления, 
на вызов приедет бригада 
неотложной медицинской 
помощи. Ее время прибытия 
– в течение двух часов, это 
норматив. В среднем наша 
бригада неотложки прибыва-
ет на вызов в течение 45-50 
минут. Бригады находятся в 
нашем штате, они работают 
по такому же принципу, что 
и бригады скорой помощи. 
Отдельно для бригады не-
отложной помощи работает 
диспетчерская, каждый дис-
петчер ведет свой админи-
стративный округ.

Когда диспетчер вызов 
принимает, он пациента 
предупреждает: к вам при-
едет скорая медицинская 
помощь или неотложная ме-
дицинская помощь в течение 
двух часов.

Когда не нужно вызывать 
«скорую»?

Скажем, при температуре, 
при легкой травме, напри-
мер, травма кисти, когда нет 
деформации, есть небольшая 
отечность и болевой син-
дром, можно принять боле-
утоляющий препарат, нало-
жить себе повязку, пойти в 
травмпункт. Скорая нужна? 
Не нужна абсолютно. Если 
вдруг выявится перелом, и 
врач сочтет необходимым 
пациента эвакуировать, он 
вызовет бригаду скорой по-
мощи, и пациента эвакуиру-
ют из стационара.

Симптомы, при которых 
обращение к медикам должно 
быть незамедлительным?

Если пациент понимает, 
что его состояние для него 
нехарактерно, например, 
боль в грудной клетке, вы-
раженные боли в животе, 
внезапное появление потли-
вости, внезапное появление 
головокружения. Если вы, 
находясь с вашим родствен-
ником, видите, что у него 
перекосился уголок рта или 
появляется смазанная речь, 
все это признак тяжелого за-
болевания, конечно, нужно 
немедленно реагировать.

Понимание состояния че-
ловека, понимание оказания 
первой помощи все больше 
набирает обороты – это то, 
чему школьников обучают 
на ОБЖ, и, кстати, помога-
ет. Был пример года полтора 
назад, внучка 12 лет вызвала 
пожилой пациентке скорую 
помощь. Она увидела, что 
у родственницы появилась 
асимметрия лица, она ста-
ла хуже разговаривать, и 
вызвала скорую помощь. У 
пациентки оказался инсульт, 
через 40 минут ее уже доста-
вили в больницу, взяли на 
операционный стол, удалили 
тромб из мозговой артерии, 
как результат – полное вос-
становление. Поскольку в 
городе работают инфарктная 
и инсультная сети, в течение 
часа от момента постановки 
диагноза такие пациенты 
доставляются в специали-
зированные отделения, то 
хорошее лечение у данной 
категории пациентов.

Нужно знать, как пра-
вильно наложить повязку, 
неплохо бы знать элементы 
базовой сердечно-легочной 
реанимации. Если пациент 
без сознания, то до прибы-
тия бригады врач сопрово-
ждает родственников чело-
века – выясняет наличие 
дыхания, кровообращения, 
если этого нет, он интере-
суется, готов ли вызвавший 
скорую провести сердеч-
но-легочную реанимацию, 
непрямой массаж сердца. 
Если человек готов, значит, 
ему объясняют, как это сде-
лать. И пока бригада прибы-
вает, начинается проведение 
манипуляций, и на сегодня 
для нас это не редкость, это 
обычная практика.

С какими проблемами со 
здоровьем чаще всего обра-
щаются москвичи в «скорую»?

В систему заведено 62 по-
вода для обращения, каждый 
повод имеет свою струк-
туру опроса, на основании 
которых с применением 
искусственного интеллекта 
формируется окончательный 
повод для направления бри-
гады скорой или неотлож-
ной медицинской помощи. 
Основные причины обраще-
ния можно выделить три: за-
болевания органов дыхания, 
органов кровообращения и 
травмы.

По материалам интервью  
главного врача ГБУ «Станция 

скорой и неотложной 
медицинской помощи имени  

А.С. Пучкова» ДЗМ 
Николая Плавунова

Полный текст интервью – 
по ссылке: ria.ru/20210428/

skoraya-1730241230.html

РОССИЯ ЗАНИМАЕТ 1 МЕСТО ПО
ЕСТЕСТВЕННОЙ УБЫЛИ НАСЕЛЕНИЯ
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В районе Соколиная Гора по адре-
су пр-т Буденного, 51 расположен 
жилой комплекс «Золотая Звезда». 
При продаже квартир застройщик 
«Эталон-Инвест» обещал построить 
блок начальных классов (БНК) и 
сдать его одновременно с жильём. 

 При покупке квартир на всех ре-
кламных проспектах и макетах блок 
начальных классов входил в состав 
жилого комплекса. Так же были 
анонсы на официальных ресурсах 
мэрии. Однако до сих пор (а жилой 
комплекс «Золотая Звезда» сдан в 
2017 году) БНК не построен, на его месте 
пустырь. 

Много наших детей уже точно не пойдут 
в эту школу, так как они выросли. И мы 
опасаемся, что БНК будет строиться по 
остаточному принципу – после завершения 
программы реновации района, что создаст 

повышенную нагрузку на текущую социаль-
ную инфраструктуру района.

Прошу «Народную приемную», депутатов 
КПРФ содействовать началу строительства 
блока начальных классов по строительному 
адресу г. Москва, проспект Будённого вл. 51.

Дмитрий Леонидович МЕДВЕДЕВ,
житель района Соколиная Гора

АКТУАЛЬНО МАЙ 2021    НАШИ РАЙОНЫ МОСКВЫ

КОНТРОЛЬНЫЙ ТАЛОН

ОБРАЩЕНИЕ

ПРИНЯТО ПРЕДСТАВИТЕЛЕМ «НАРОДНОЙ ПРИЁМНОЙ»

ДАТА ПОДПИСЬ

фамилия, имя, отчество заявителя

подпись, расшифровкадень месяц год

В «Народную приёмную» депутатов Государственной Думы 
Федерального Собрания Российской Федерации  
и Московской городской Думы от КПРФ в ВАО 

фамилия, имя, отчество полностью

адрес:

контактный телефон:

адрес электронной почты:

О Б Р А Щ Е Н И Е

Приложение:             документов на           листах.

Даю согласие Оператору персональных данных в лице МОСКОВСКОГО ГОРОДСКОГО ОТДЕЛЕНИЯ политической партии «КОММУ-
НИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ», на обработку персональных данных в соответствии с Федеральным законом от 
27.07.2006 года № 152-ФЗ «О персональных данных», в целях организации работы «Народной приёмной» депутатов Государственной Думы 
Федерального Собрания Российской Федерации и Московской городской Думы от КПРФ в ВАО.

рашифровка подписиподпись
«______»________________20___г.

(                                                                      )

Координатор
СЕРГЕЙ ОБУХОВ

8 (495) 744-11-35 

от

КАК ПРОШЁЛ МЕСЯЧНИК 
БЛАГОУСТРОЙСТВА В ВАШЕМ ДВОРЕ?
Портал «Реальная жизнь ВАО» (https://t.me/real_life_

vao/8317) и канал «Изнанка Измайлово» (https://t.me/
izizmaylovo/328) выступили с замечательной инициативой – 
узнать у жителей Восточного округа, как прошел месячник 
благоустройства в вашем дворе. Активисты «Народной при-
емной» поддерживают благое дело и призывают соседей по 
«Нашим районам» рассказать, выполнены ли все заявленные 
префектурой ВАО работы.

Для обращений в «Народную приемную»
Заполните бланк, вырежьте или сфотографируйте сообщение 
и отправьте его по электронной почте

ПЕРВЫЕ ОТКЛИКИ:
Измайлово

Многие жители Измайлова сообща-
ют, что никаких работ не проводилось: 
скамейки не крашены, цоколи не ремон-
тированы, ограждения просто снесены... 

 Вот так покрасили фасад дома. «По 
периметру»... Только у одного подъезда 
участок в 4 метра... Северное Измайло-
во, 7-ая Парковая 33/2.

https://t.me/real_life_vao/8321?comment=43190

Многострадальный забор по адресу Измайловский бульвар, 37. 
Спустя всего три недели после очередной попытки покра-

ски он в плачевном состоянии... И это не удивительно, как 
проходила покраска (смотрите https://t.me/izizmaylovo/256), 
забор не зачистили, не зашкурили, не шпаклевали, нанесли 
грунтовку на отваливающиеся куски старой краски!

Преображенское
30 апреля 2021 г. во дворе дома номер 

6 по улице Просторная спилены две 
живые с набухшими почками, липы! 
Кто персонально ответит за преступные 
действия?!

https://web.facebook.com/100027244042625/
videos/799832527601541/

Арсений Пигарев. Уникальное при-
родно-архитектурное произведение 
сделали на днях работники ковша и 

молотка на Большой Черкизовской, 26. 5 мая разум победил 
(наверное)! Памятник-столб спилен. 

Сначала срубили денег на непро-
фессиональном якобы кронировании, 
потом на бордюрах вокруг по сути 
мертвого дерева, потом на рубке дере-
ва, потом на уничтожении бордюров. 
Тут в нормальной стране за каждую 
операцию можно в суд подавать на рас-
пил бюджетных денег. Рядом явно нет 
неравнодушных граждан, которые бы 
остановили это безобразие на 1 этапе.

А как прошёл месячник благоустрой-
ства в вашем дворе?

Пишите, звоните, сообщайте

ЛЮБОЙ ТРУД ДОЛЖЕН БЫТЬ ОТМЕЧЕН

ОЧЕРЕДНОЙ ОБМАН ОТ ЗАСТРОЙЩИКОВ?

Итак, префектура ВАО 
сообщила о завершении сле-
дующих видов работ в рамках 
месячника благоустройства. 
✔ промыли все памятники, 

дорожные знаки и указатели;
✔ отремонтировали более 

7,5 тысяч конструкций на 
игровых и спортивных пло-
щадках;

✔ покрасили пешеходные 
и дорожные ограждения, 
скамейки и урны;
✔ очистили и отремонти-

ровали цоколи и фасады жи-
лых домов, входные двери, 
лестницы и перила.

Дорогие соседи, сообщай-
те, какие результаты месяч-
ника у вас во дворе.

Вы получили спецвыпуск «Наши райо-
ны». За этим стоит труд активистов «На-
родной приемной» и большого отряда рас-
пространителей. Пожалуйста, сообщите по 
тел. 8 (495) 744-11-35 или по электрон-
ной почте spobuhov@kprf.ru о получении  

«Наших районов». И мы поблагодарим 
от вашего имени активистов за их труд 
по доставке и подготовке спецвыпуска.  
Нам важно ваше мнение и замечания. 
Спасибо, что вместе с «Нашими района-
ми» и «Народной приемной» КПРФ.
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Нас разделили на любимых  
и нелюбимых детей

Московские власти не 
прислушались к нашим ар-
гументированным доводам 
и решили оставить свой 
проект размещения станции 
метро «Гольяново» на ул. 
Уссурийская. Но наши пред-
ложения касались и более 
продуманного размещения 
т.н. перехватывающих пар-
ковок. В том виде, как это 
реализовано в опубликован-
ном официальном проекте, 
все близлежащие (от станции 
метро «Гольяново» на Уссу-
рийской) дворы будут пол-
ностью забиты транзитными 
автомашинами.

Мы подготовили (нашли) 
несколько вариантов раз-
мещения парковочных про-
странств по ул. Курганская, 
на месте ранее снесенных га-
ражей и территории закрыто-
го садоводческого комплекса. 

Мы пытались организо-
вать рабочий «круглый стол» 
между проектировщиками 
и жителями района, но это 
обещание представителей 
стройкомплекса Москвы так 
и осталось обещанием. 

Жители района Гольяно-
во ждут живого обсуждения 
накопившихся проблем в 
районе, а не виртуального 
посредством ресурса «Актив-
ный гражданин».

Мы готовы предоставить 
свои предложения всем за-
интересованным сторонам 
и наш анализ размещения 
перехватывающих парковок 
с указанием явных просчетов 
такого размещения в офици-
альном проекте.

Тихонин Сергей Владимирович,
Бобрович Петр Константинович,

представители инициативной группы
автомобилистов Гольянова  

Большое количе-
ство пожилых жите-
лей Москвы за 225 
дней блокировки га-

рантированного им феде-
ральным законодательством 
права бесплатного проезда 
были вынуждены оплачи-
вать поездки к врачам и в 
социальные службы за свой 
счёт. Экономия московского 
бюджета на бесплатном про-
езде ветеранов 65+ составил 
около 30 млрд руб.

Депутаты КПРФ, «На-
родная приемная» в ВАО, 
Сергей Обухов считают 
справедливым решением 
выплату живущим в Москве 
пенсионерам компенсации 
за нарушенные права на 
бесплатный проезд. Размер 
компенсации должен со-
ставлять не менее 15 тыс. 
руб. по подсчетам экспертов 
«Народной приемной».

Мэр Москвы в ответ 
на требования депутатов 
КПРФ сообщил, что в связи 
со снижением билетной вы-
ручки на треть из-за пере-
вода работающих москвичей 
на дистанционный график, 
роста себестоимости пе-
ревозок Мосгортрансом и 
проведением противоэпи-
демиологических меропри-
ятий никакой экономии у 
Мэрии Москвы якобы не 
образовалось.

Вместе с тем в ответе нет 
никаких цифр о том, сколь-
ко денежных средств было 
потрачено мэрией (пра-
вительством) Москвы на 
поддержку Мосгортранса. 
Непонятно, почему целевые 
бюджетные средства на бес-
платный проезд ветеранов 
ушли, как пишет мэрия 
в ответе на депутатский 
запрос, на санитарную об-
работку, компенсационные 
выплаты для Мосгортранса 
и на покрытие любых других 
расходов?

Почему расходовали бюд-
жетные средства на проезд 
пенсионеров на эти цели, а 
не закрепленные для таких 
ситуаций в бюджете города 
средства резервного фонда? 

Эти и другие неудобные 
вопросы вновь заданы в 
депутатских запросах КПРФ 
из Государственной Думы.

Депутаты-коммунисты 
прямо спрашивают Сергея 
Собянина: что мешает мэ-
рии (правительству) Москвы 
воспользоваться полномо-
чиями, установленными и 
закрепленными за ней фе-
деральным и городским за-
конодательством Москвы, и 
предусмотреть соответству-
ющим нормативным актом 
компенсационные выплаты 
для пожилых москвичей? 
Ведь по 2-4 тысячи компен-
сации уже предусматривали 
ранее? И теперь бонусные 
1000 рублей ветеранам за 
прививки мэрия предлагает 
за счет скидочных программ 
предпринимателей. Понят-
но, что одно дело выплатить 
по 15 тыс. ветеранам по 
экономии, а другое – обе-
щать за прививки дать 1000 
руб. бонусами за счет услуг 
приближенных предприни-
мателей.

На НТВ в программе «Ме-
сто встречи» обсуждали «за-
крытие» Турции и пробле-
мы летнего отдыха россиян. 
Долго обсуждать тут нечего. 
Проблема – очевидна. 

– Из-за ковида общество 
в «социальном депрессня-
ке», – заметил в программе, 
приглашенный в качестве 
эксперта координатор «На-
родной приемной» КПРФ в 
ВАО Сергей Обухов. – Снять 
этот «депресняк» многие хо-
тят, поехав с детьми к морю, 
на солнце. Понятно, что по 
недорогому, бюджетному 
варианту.

Никакими разговорами 
про отдых в пустующих пя-

тизвездочных отелях в Мо-
скве или больших туристи-
ческих городах проблему не 
решить. Людям нужны море 
и солнце, – парировал Обу-
хов предложение одного из 
туроператоров. 

мя проживавший на Но-
восибирской, шуткой про 
«известный курорт Голья-
ново», – проблему летнего 
восстановления после ковида 
и самоизоляции одной дачей 
и парками на выходные не 
решить. Детям и взрослым 
в нынешней ситуации очень 
нужен выезд на море и солн-
це.

– И здесь опять вопрос 
к государству, – продол-
жил Обухов. –  Почему не 
планируется обустройство 
курортов на нашем тёплом 
море? Благодаря фракции 
КПРФ принят закон о стра-
тегическом планировании. 
Почему правительством не 

планируется стратегия оздо-
ровления русских, россиян?

Правительство каждый 
раз, закрывая то Турцию, 
то Египет, разводит руками. 
Где субсидии для отдыха-
ющих на наших курортах? 
Где контроль за ценами и 
сервисом? 

И в завершение Сергей 
Обухов резюмировал: «Опять 
все упирается в нежелание 
правительства заботиться о 
людях и мыслить стратеги-
чески. Ну если своих пред-
ложений нет, то слушали 
бы КПРФ и использовали 
предложенные Компартией 
законы».

Соб. Инф.

ТУРЦИЯ, МОРЕ И «ИЗВЕСТНЫЙ КУРОРТ ГОЛЬЯНОВО»

«Хотя я на майские празд-
ники остаюсь в своем «Го-
льяново» и буду гулять в 
«Лосином Острове».., – за-
метил Сергей Обухов, но 
тут его прервал ведущий 
Андрей Норкин, долгое вре-

ПРОДОЛЖАЕМ БИТЬСЯ  
ЗА КОМПЕНСАЦИЮ ВЕТЕРАНАМ 65+

В любом случае видно, что 
все дело в желании, а точнее 
нежелании мэрии помочь 
ветеранам за счет сэконом-
ленных на них же бюджетных 
средствах.

В апреле 2020 года с по-
мощью роботизированного 
телефонного опроса, ко-
торым было охвачено 42 
тыс. жителей ВАО (выборка 
случайная, квотированная), 
была выявлена очень вы-
сокая степень одобрения 
предложения о компенсации 
блокировки социальных 
карт пожилых москвичей.

Как видим, 78% опрошен-
ных жителей Восточного 
административного окру-
га поддержали требование 
КПРФ и Сергея Обухова к 
мэрии выплатить ветеранам 
в возрасте свыше 65 лет, 
больным и студентам денеж-
ную компенсацию за почти 
годичную блокировку льгот-
ного проезда на транспорте. 

Ожидаем очередного от-
вета мэрии на депутатский 
запрос из Госдумы. При 
этом отметим, что инициа-
тива «Народной приемной» 
опирается на солидную об-
щественную поддержку.

Валентина РУШНИКОВА,
первый секретарь Первомайского 

райкома КПРФ

ПИСЬМА 
В «НАРОДНУЮ ПРИЕМНУЮ» 

Спасибо, что депутаты от 
КПРФ выступили за ком-
пенсацию заблокированных 
карт москвичей! Что касается 
суммы, то можно бы ориен-
тироваться на 415 р. в месяц, 
которыми компенсируют 
отказ от льготы на бесплат-
ный проезд в общественном 
транспорте. К сожалению, 
отказ принимают.Но и это 
только раз в году – на год.

Относительно «детей во-
йны» еще хуже. Нас раз-
делили на любимых и не-
любимых детей. К тому 
же льгота ветеранам труда  
(1096 р.) значительно мень-
ше суммы, которую выдают 
«детям войны», не имеющим 
других льгот. Вот так «ува-
жают» ветеранов труда! Нас 
вообще-то скоро не оста-
нется на этом свете. Хоть 
постарались бы к очеред-

ному Дню Победы выдать 
какую-то сумму всем «детям 
войны». 

Этот вопрос-предложение 
я отправляла в правитель-
ство Москвы Собянину, но 
на него не реагировали. Не 
понимают, что в погоне за 
экономической выгодой про-
игрывают политически, обес-
ценивают всё патриотическое 
воспитание молодёжи. 

Пусть депутаты от КПРФ 
попробуют донести эту мысль 
до президента, если она не 
доходит до правительства 
Москвы. Заранее спасибо!

Ната Павловна ЕФРЕМОВА, 
1938 г.р., ветеран труда. к.и.н., 

автор сб. сценариев  
«За наше Отечество» (М..2020) 
и воспоминаний детей военного 

поколения «За нас и наше 
Отечество» (Александров-Москва, 

2020)

Есть альтернативные варианты 
парковочного пространства у нового 
метро «Гольяново»

Поддерживаете ли вы требование КПРФ и Обухова к 
мэрии выплатить ветеранам в возрасте свыше 65 лет, боль-
ным и студентам денежную компенсацию за почти годичную 
блокировку льготного проезда на транспорте? 
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Метрогородок

Гольяново
Богородское

ПреображенскоеСокольники

Измайлово

Соколиная 
гора

Северное Измайлово

Восточное
Измайлово

Перово
Новогиреево

Ивановское

Вешняки

Косино-Ухтомский

Восточный

14
59

21
1

5

8
21

5 4

Проблемы районов ВАО на контроле
«Народной приемной»

Количество депутатских запросов
             из Госдумы по инициативе

              «НП» с 01.01. по 01.05.2021 г.

«Народная приемная» КПРФ в ВАО МАЙ 2021 НАШИ РАЙОНЫ МОСКВЫ

Контакты общественной приёмной 
Елены ЯНЧУК: 

адрес приёмной: Москва,  
5-я Парковая ул., д.32  

(вт. 10:00 – 15:00; чт. 15:00 – 20:00)
тел. 8 (495)445-00-07  
elena@yanchuk.moscow

Контакты общественной приёмной  
Сергея САВОСТЬЯНОВА: 

107076, г. Москва,  
Преображенская пл., д.9

Запись на прием: в рабочие дни  
с 12.00 до 18.00

тел. 8-903-795-11-56
mgd_svsavostyanov@mail.ru

Контакты общественной приёмной  
Виктора МАКСИМОВА: 

Москва, 2-я Владимирская ул., д.5,  
прием в четверг с 16.00-20.00

тел. +7(968)600-88-79
maksimov@duma.mos.ru

Сергей Обухов
Доктор политических 

наук, депутат Госдумы 
V и VI созывов, один из 
основателей Центра ис-
следований политической 
культуры России. 

С 2008 года – секретарь 
ЦК КПРФ.

На партийном посту 
борется с олигархическим 
капитализмом и корруп-
цией в России, добивается 
решения проблемы бедно-
сти граждан, требует отме-
нить повышение пенсион-
ного возраста и перестать 
принимать антинародные 
законы. Женат, воспитал 
трех дочерей. Живет в рай-
оне Гольяново.

Гольяново, Метрогородок,  
Северное Измайлово

Перово, Ивановское,  
Соколиная Гора

Измайлово, Восточное Измайлово, 
Северное Измайлово, район 
Восточный, поселок Акулово

ДЕПУТАТЫ МГД

ПРИЕМ ВЕДУТ ДЕПУТАТЫ 
ГОСДУМЫ И МОСГОРДУМЫ  

ОТ КПРФ
КООРДИНАТОР

СЕРГЕЙ ОБУХОВ
Обратиться  

в «Народную приемную» можно 
по телефону 8 (495) 744-11-35 

и по электронной почте  
spobuhov@kprf.ru

Открытое шоссе, д. 2, корп. 4 

vk.com/spobuhov
ok.ru/profile/561888407802
instagram.com/sobuhov
facebook.com/spobuhov
twitter.com/sobuhov
tiktok.com/@obuhovpro

t.me/nashirayony                             «НАШИ РАЙОНЫ»
В СОЦСЕТЯХ

vk.com/nashirayoniwww.facebook.com/groups/ 
168731101817374/

Подписаться в поддержку 
инициатив Обухова и КПРФ 

можно на сайте:
obuhov2021.ru


